

# ***Guía de Introducción al OPPT***

---

Fuente del contenido de esta página: [Comprendiendo el OPPT](#)

## **Menú:**

[Comenzar aquí](#)

[Introducción](#)

[Sistema de Esclavitud](#)

[Qué es el OPPT](#)

[Aspecto Espiritual](#)

[Aviso de Cortesía](#)

[CVAC](#)

[FAQ Preguntas frecuentes](#)

[Resumen](#)

[Actualizaciones](#)

---

## **Comenzar Aquí**

Esta es una guía de introducción para entender el Fideicomiso Público del Pueblo (One People's Public Trust). Está escrito para aquellos que han oído hablar del OPPT, pero que tienen poca o ninguna información sobre lo que es o lo que hace, y por lo tanto se les ofrece esto como un resumen relativamente corto de lo que es el OPPT, lo que hace y, lo más importante, cómo les afecta.

Está presentado en 8 secciones, como los capítulos de un libro, y está hecho para ser leído en orden, comenzando con la introducción. Sin embargo, si usted ya tiene algún conocimiento sobre el OPPT y sólo quiere estudiar una sección en particular, no dude en hacerlo. La mayoría de las secciones se pueden leer

en menos de 5 minutos, y las referencias están proporcionadas al final de las secciones que le llevará hacia más información detallada y con validación.

Al escribir estas líneas, marzo de 2013, se estima que menos de 1/10 del 1% de las personas en el planeta siquiera conocen el OPPT, y mucho menos entenderlo. El esfuerzo aquí es proporcionar información, de una manera organizada y concisa, sin ser abrumadora. Su objetivo es ayudar a los nuevos que quieren saber sobre el OPPT para que entiendan lo suficiente y puedan ver los beneficios que nos proporciona a todos, a causa de las horas y horas de trabajo que los fideicomisarios han realizado para que esto suceda.

**\*\* [Subir a Menú](#) \*\***

---

## **Introducción**

A finales de 2012, el **Fideicomiso Público del Pueblo (OPPT)** salió públicamente después de varios años de duro trabajo por parte de algunas personas muy capaces y dedicadas. Estas personas, encabezadas por Heather Ann Tucci-Jarraf, Hollis Randall Hillner y Caleb Skinner, han hecho un trabajo fenomenal, diseñado para marcar el comienzo de un **"Nuevo Paradigma"** para el planeta Tierra.

Hasta ahora, todos hemos estado viviendo en el mundo del "Viejo Paradigma". Por supuesto, ese ha sido nuestro único marco de referencia, por lo cual nos ha parecido "normal", pero no fue el camino que Dios tenía destinado para que nosotros viviéramos. Siéntase libre para sustituir otros términos para Dios: Fuente, Fuente Infinita, Creador Supremo, Creador, Yahvé, Alá, etc.

El Escenario del 2012 es todo sobre el "cambio" del viejo paradigma del planeta Tierra al nuevo paradigma del planeta Tierra. El 21 de diciembre de 2012 no fue un día destinado para

que pasara algún acontecimiento dramático, ya sea maravilloso o catastrófico.

Todo el bombo y platillo en torno al 21/12/12 fue sólo eso – un bombo. 21/12/12 marcó el punto medio de un período de “cambio” entre lo viejo y lo nuevo. Los astrólogos lo llamarían: saliendo de la era de Piscis, y entrando en la era de Acuario. Algunos lo han llamado el “Cambio de las Eras”. También es un período de toma de conciencia humana, y que algunos le llaman “ascensión”.

El aumento de la conciencia significa que nosotros, los seres humanos de la Tierra, estamos entrando en una nueva manera de SER, aprendiendo la verdad acerca de cómo han sido las cosas en el viejo paradigma, y sobre cómo el nuevo paradigma podía llegar a ser. A modo de ejemplo, hemos estado acostumbrados a un mundo de constantes guerras, pobreza, escasez, control del gobierno, inestabilidad financiera, endeudamiento masivo, etc. **Hemos estado viviendo en un estado de esclavitud, sin siquiera saberlo.** Hemos sido engañados.

En los EE.UU., por lo menos, muchos de los vehículos de policía han impreso las palabras: “Para Proteger y Servir” en algún lugar del vehículo. Cuando usted va en coche, y ve que se acerca un coche de policía, ¿usted siente una sensación cálida de que la persona que está en ese coche está ahí para protegerlo y servirlo, o siente temor de que la persona en ese coche le está mirando por alguna violación de alguna ley?

Se nos ha enseñado en Estados Unidos que Estados Unidos es “La Tierra de la Libertad, El Hogar del Valiente” – valiente, sí; libre, no. Esa ha sido una mentira perpetrada sobre nosotros por los que detentan el poder, el menos de 1% que poseen la mayor parte del poder y la mayor parte de la riqueza.

¿Está usted en deuda? ¿Tiene que trabajar largas horas para hacer el dinero suficiente para pagar las cuentas? ¿Se siente libre cuando le hacen pasar a través de una línea de Seguridad (TSA) en el aeropuerto? No hemos sido libres, hemos sido

engañados en la creencia de que lo somos. Nos han mentido, nos han idiotizado con la televisión, y nos han animado a comprar, comprar y comprar cosas que no necesitamos. **Todo eso ha sido el paradigma antiguo.**

**El mundo del Nuevo Paradigma es uno de la verdadera libertad**, un mundo de paz, prosperidad para todos, un mundo sin contaminación, energía libre, gobiernos transparentes y honestos, y lo más importante, personas operando a un nivel de conciencia superior, valorando la cooperación en lugar de la competencia, la unión en lugar de la separación, la comprensión en lugar del miedo, y la libertad en lugar de la esclavitud.

Ahora, si usted está teniendo problemas creyendo todo eso, trate de verlo sólo como posibilidades. Usted no tiene que creerlo completamente, pero **¿qué pasa si es posible? ¿qué pasa si es cierto? ¿No le gustaría saber más?** Este documento tiene la intención de ayudarle a hacer eso, pero no intentará convencer a nadie de nada. Su único objetivo es proporcionar información documentada y demostrable. Usted tiene el libre albedrío para aceptar o rechazar lo que usted elija. Después de todo, **el mundo del nuevo paradigma es sobre la libertad para elegir.**

**Entonces, ¿qué tiene que ver el OPPT con todo esto?** En pocas palabras, **el OPPT ha cancelado todos los aspectos del sistema de esclavitud del viejo paradigma**, y ha proporcionado herramientas utilizables y eficaces para la transición hacia los sistemas del Nuevo Paradigma. Lo que sigue en este documento son explicaciones adicionales del sistema de esclavitud, lo que el OPPT ha hecho, por qué funciona, y cómo beneficia a todos los seres humanos de la Tierra.

Todo esto es bastante nuevo, y tomará un tiempo antes de que la masa crítica de las personas lo sepan (a), lo crean (b), y lo comprendan (c) lo suficientemente bien como para utilizarlo de manera eficaz. Lo que está escrito en estas páginas es ofrecido para ayudarle a pasar de (a) a (c); una "a b c". La buena noticia realmente es que todo el trabajo duro ya está

hecho. **Todo está en su lugar.** Hay realmente muy poco que alguien más pueda HACER.

Tenga en cuenta que he puesto en mayúscula "SER" en un párrafo anterior, y "HACER" aquí. SER y HACER son conceptos muy importantes que serán explicados más adelante.

**\*\* [Subir a Menú](#) \*\***

---

## **Sistema de Esclavitud**

En la introducción, el término "sistema de esclavitud" fue utilizado. Algunas personas saben cómo ese término se aplica a la realidad actual, por lo menos hasta antes del OPPT. Para otros, el término de sistema de esclavitud podría parecer demasiado fuerte. Como se mencionó anteriormente, hemos estado viviendo todas nuestras vidas en este mundo del viejo paradigma, y nos han hecho creer que así son las cosas – que es lo normal.

Si usted es del primer grupo, y puede decir: "Sí, yo entiendo por qué lo está llamando un sistema de esclavitud", puede saltarse esta sección completa, o puede seguir con alguna o todas las referencias que aparecen al final de esta sección.

Si usted se encuentra en el segundo grupo y, escuchando el término de sistema de esclavitud, su "metro escéptico" se ha movido hacia el amarillo o el rojo, entonces se le anima a seguir leyendo porque es importante que llegue a entender y creer que el término es apropiado.

Por supuesto que todo es relativo; y relativo a la forma en que el Negro fue tratado hace varios siglos, nuestra esclavitud actual es leve. Dicho esto, creo que después de leer este artículo, usted estará de acuerdo en que Nosotros el Pueblo ("We the People") hemos estado esclavizados a un grado mayor de lo que creíamos.

***Principio de la historia de los Estados Unidos:***

A finales de los 1700, los colonizadores británicos que vivían en las 13 colonias de América del Norte, estaban hartos del control británico. La gente empezó a reconocer que tenían valor, y querían compartir ese valor con los demás. Ellos vieron su libertad como su propiedad, y para proteger su libertad, tuvieron que asegurarse de que los demás tuvieran el mismo derecho a esa libertad. Ellos vieron esto como un **“Fideicomiso dado por Dios”**.

El pueblo se levantó y se separaron de Inglaterra. Para hacerlo, ellos crearon y declararon un conjunto de principios para el mundo entero para asegurarse de que los Estados Unidos nunca fuera esclavizado. Estos principios están claramente definidos en la Declaración de Independencia de 1776, que los declaró como **Personas Libres e Iguales con derechos inalienables**, es decir que nadie puede poner un gravamen sobre los mismos.

La **Declaración de Independencia** fue escrita junto con la **Constitución Para los Estados Unidos** (fíjese en la palabra **para** y no **de**). Algunos principios importantes se establecieron en ese momento para este país: “...que todos los hombres son creados iguales; ...son dotados por su Creador con ciertos derechos inalienables ...la vida, la libertad y la búsqueda de la felicidad”.

Se dijo además que el gobierno deriva su poder para el pueblo, y el pueblo tiene el derecho y la responsabilidad de cambiar o abolir el gobierno si no sirve a la gente. Los Estados Unidos fue creado originalmente como una **república** con un gobierno que fue diseñado para servir a Nosotros el Pueblo.

Cuando lleguemos a la explicación del OPPT, verá que los principios de los documentos del OPPT son los mismos principios que los padres fundadores de los Estados Unidos consideraron como importantes. **Simplemente, somos seres soberanos, con derechos dotados por el Creador.**

***Entonces, ¿Qué pasó? ¿Cómo hemos llegado hasta donde estamos hoy?***

Los dos párrafos anteriores sólo se refieren a los Estados Unidos. Todos los demás países del mundo tienen una gran historia diferente, pero los últimos acontecimientos son comunes para todos los países.

Vamos a empezar por identificar a los "Controladores". Hay muchos otros nombres para los controladores: la cabala, los illuminati, la élite, el nuevo orden mundial, el gobierno secreto, los poderes que son, etc. Usted probablemente ya está familiarizado con algunos de estos términos; en su mayoría, todos se refieren a las mismas personas.

Ellos están motivados por el dinero y el poder, y su agenda es el dominio y el control del mundo. Aquellos que están arriba son pequeños en número, pero sus tentáculos penetran profundamente en todos los aspectos de la sociedad. Otro término que se ha utilizado últimamente es "banquero", ya que el sector bancario es la "cabeza de la bestia."

*"Pienso que las instituciones bancarias son más peligrosas para nuestras libertades que ejércitos enteros listos para el combate."* – Thomas Jefferson

*"Denme el control del dinero de una nación y no me importa quién haga sus leyes"* – Mayer Amschel Bauer Rothchild (un potente controlador del cartel bancario)

*"Es de bien saber que la gente de la nación no entiende nuestra banca y el sistema monetario, porque si lo hicieran, creo que habría una revolución antes de mañana por la mañana."* – Henry Ford

Hace mucho tiempo, los controladores aprendieron el poder fraudulento, pero difícil de detectar las prácticas bancarias para aumentar su poder y riqueza. Hoy en día, ellos "poseen", literalmente en la mayoría de los casos: Todos los bancos centrales del mundo, todos los grandes bancos nacionales, todos los medios de comunicación más importantes (el control de la información también da un gran poder), todas las ramas del gobierno, de la industria de la energía, de la industria de la salud, de la educación y de las instituciones religiosas.

Hasta hace muy poco, estaban bien encaminados para alcanzar el dominio completo del mundo – el Nuevo Orden Mundial. Ahora bien, esto no quiere decir que todas las personas que trabajan para alguna de esas organizaciones sean corruptas. Muchas son buenas y honestas personas haciendo su trabajo sin saber que ellos también están siendo controlados. La mayoría de los agentes/intermediarios en el poder están sólo en la parte superior.

*Nota del autor: Ahora, si esto se está poniendo triste, esté atento porque "la buena noticia" está por venir ya que voy a explicar más adelante por qué el reinado del controlador ha terminado.*

Una de las cosas que se hizo en todos los países del mundo, fue convertir a los gobiernos en corporaciones. En 1871, Washington DC se convirtió en LA CORPORACIÓN DE LOS ESTADOS UNIDOS, fletada en Londres, y una nueva constitución fue escrita: **LA CONSTITUCIÓN DE LOS ESTADOS UNIDOS**, todo en letras mayúsculas. Recuerde anteriormente que la constitución original fue la **Constitución Para los Estados Unidos**.

Una corporación no está diseñada para servir a las personas, excepto a sus accionistas, y está diseñada para el comercio, sin servicio, por lo que es un aspecto importante de todos nuestros problemas. Si esto es nuevo para usted, hay una gran cantidad de información de muchas fuentes en Internet para respaldar todo lo que se dice aquí, y las referencias se encuentran al final de esta sección. Dicho esto, también hay mucha desinformación difundida por los controladores, porque ellos realmente no quieren que Nosotros el Pueblo aprendamos sus secretos sucios.

En la sección Introducción de este documento, el término "**sistema de esclavitud del viejo paradigma**" fue utilizado. Ha llegado el momento de dar algunos ejemplos para demostrar por qué es un término apropiado. La principal herramienta de esclavitud utilizada por los controladores es la deuda. Ellos han creado un sistema financiero basado en

deuda donde ellos recogen los beneficios, nosotros pagamos la deuda; pero la verdad es que todo es una treta fraudulenta.

El espacio aquí no permite dar una explicación completa de cómo funciona todo, y pocas personas realmente entienden los detalles, pero estoy seguro de que todos estaríamos de acuerdo en que la deuda es un gran problema para la mayoría de las personas. **Somos esclavos de la deuda**, pero es algo más profundo que eso.

Cuando nacimos, un certificado de nacimiento fue escrito y publicado. Ese certificado de nacimiento es en realidad un documento de la corporación que nos hace a todos ser bienes inmuebles de la corporación. Nosotros somos literalmente "propiedad" de la corporación. Por supuesto, los controladores son lo suficientemente inteligentes para entender que si las personas realmente supieran la verdad, ellas se rebelarían en un santiamén.

Ellos también saben que le tienen que dar a las personas un cierto grado de libertad, y promover la premisa de que somos libres. Ellos pueden hacer eso fácilmente a través de sus corporativos medios de comunicación controlados, y de su control sobre el sistema educativo. En realidad, nunca hemos conocido la verdadera libertad porque nuestro único marco de referencia ha sido el "sistema de esclavitud."

### ***Las buenas noticias:***

Con el aumento actual de la conciencia, cada vez más personas están despertando a lo que realmente está pasando. Estamos viendo evidencia de eso por todo el mundo. No, todavía no es evidente a través de los medios de comunicación por razones obvias, y uno tiene que usar medios de comunicación alternativos en Internet en que se pueda confiar para encontrarlo, pero está ahí.

También hay un tremendo retroceso tremendo por muchos grupos, y aunque el progreso es más lento de lo que muchos quisieran, **se está avanzando** en la eliminación de los controladores del poder. Recientemente, ha habido literalmente

cientos de dimisiones dentro de las altas esferas del cartel bancario, detenciones 'detrás de las escenas', la reciente renuncia del Papa, etc., etc. El último término para los controladores es **"Los Poderes Que Eran!!"**

En la siguiente sección, vamos a llegar al "meollo de la situación", y aprender cómo el Fideicomiso Público del Pueblo (OPPT) se ha convertido en el verdadero "cambio de juego" en nuestra transición del mundo del viejo paradigma al mundo del Nuevo Paradigma.

**\*\* [Subir a Menú](#) \*\***

---

## **¿Qué es el Fideicomiso Público del Pueblo?**

Así que ahora es el momento de entrar a conocer el Fideicomiso Público del Pueblo, conocido como el OPPT. Antes de que podamos hacer eso, necesitamos aprender un poco sobre el UCC, Código de Comercio Uniforme.

### ***Código de Comercio Uniforme (UCC):***

El UCC gobierna las leyes del comercio mundial. Regula el comercio entre todas las corporaciones en cualquier parte del mundo, y está dirigido a las corporaciones, no a las personas. El UCC no es malo ni perjudicial en sí mismo, pero al igual que muchas otras cosas en este mundo, **se ha utilizado de forma fraudulenta como un instrumento para promover el sistema de esclavitud, y avanzar en la agenda de los controladores.** Recuerde que todos los gobiernos del mundo son corporaciones.

El **UCC** es la "biblia" del comercio; precisamente determina la manera en que el comercio internacional y el comercio debe ser promulgada. El sistema comercial entero gira alrededor de la ley UCC. La ley UCC no se enseña en las facultades de derecho, sino que permanece exclusivamente en el dominio de las corporaciones y de sus operarios, quienes capacitan a sus

empleados del departamento legal en la ley UCC según sea necesario – y así manteniendo el conocimiento de este importante mecanismo “en casa”.

Por lo tanto, no es de extrañar que muy pocas personas entiendan cómo funciona la ley UCC, y menos comprender cómo ha sido utilizado fraudulentamente para mantener esclavizadas a las personas del mundo.

### ***Introducción de los Fideicomisarios del OPPT***

Heather Ann Tucci–Jarraf, Caleb Paul Skinner y Hollis Randall Hillner:

Heather estaba involucrada profesionalmente en la ley UCC por algún tiempo, y aprendió cómo los “Poderes Que Eran” manipularon el UCC para controlar el sistema financiero mundial a un nivel muy alto. Los fideicomisarios también hicieron una investigación muy extensa durante varios años, y fueron ayudados por algunos “de adentro” que también estaban hartos del sistema de la esclavitud.

Los fideicomisarios del OPPT publicaron un informe, el “Informe de Paradigma”, con sus investigaciones, que concluyeron que las corporaciones operando bajo el disfraz de los gobiernos del pueblo y los sistemas financieros, estaban cometiendo traición en contra de las personas de este planeta, sin el conocimiento ni el consentimiento voluntario o intencional de las personas.

Ahora que los fideicomisarios del OPPT tenían la evidencia, se fueron a trabajar con documentos que usarían el UCC en sí, para cerrar el sistema esclavista entero. El término “cerrar”, como se usa aquí significa: “ejecutar, embargar, o clausurar”.

El OPPT fue creado cuando los Fideicomisarios se unieron a –y como resultado se reanuda– el fideicomiso que fue aprobado en la original Constitución de los EE.UU.; la constitución que fue abandonada cuando el gobierno de los Estados Unidos fue incorporado.

El OPPT luego unió a cada individuo del planeta como los beneficiarios en equidad a este Fideicomiso conocido como el "Un Pueblo, creado por El Creador". Haciendo esto, los Fideicomisarios aprobaron un Fideicomiso que tiene un derecho superior a cualquier otro –el Fideicomiso entre el Creador y los "estados del ser" de la Tierra–.

Los "estados de ser" de la Tierra son los beneficiarios del Creador como los custodios de las manifestaciones del Creador en la Tierra. **Legalmente hablando, no puede haber ningún derecho mayor que el del Fideicomiso Público del Pueblo... excepto por uno hecho por el Creador.** El amplio uso del término "Creador" y sus implicaciones se explicará más adelante en la siguiente sección.

En 2012, los Fideicomisarios presentaron una serie compleja de documentos UCC en nombre de sus Beneficiarios, el Pueblo. Los detalles completos de los documentos UCC del OPPT se pueden encontrar en su sitio web: <http://peoplestrust1776.org>. Les advierto: es una lectura legal muy pesada y diseñada para la notificación y revelación legal, no para comunicar las acciones del OPPT o de sus implicaciones para el público en general. Los documentos UCC son registros públicos, y siguen los trámites administrativos.

De acuerdo con las normas UCC, una entidad, en este caso "el Deudor", al enfrentarse a una demanda, se le da el derecho de refutar. **Si una refutación no se recibe dentro del plazo requerido, se aplica una acción predeterminada, seguido por la terminación de esa entidad; en este caso, con el argumento de que no pudo refutar los cargos de traición hacia "el Pueblo".**

Lo importante de entender aquí es que **un documento UCC se erige como ley si permanece sin refutar.** En este caso, los Fideicomisarios del OPPT se aseguraron de crear una situación legal en la que las personas y las entidades que forman "el Deudor", principalmente los bancos corporativos y gobiernos corporativos, no tuvieran ninguna posibilidad de refutar. ¿Cómo podrían? Las pretensiones de la esclavitud son

verdaderas. Por supuesto, ninguna refutación fue recibida. El "Deudor" es por lo tanto culpable de traición.

### ***Lo siguiente son los resultados de los documentos del OPPT:***

- Todas las corporaciones están cerradas y sus activos recuperados.
- La riqueza de nuestro planeta se devuelve a "el Pueblo".
- Toda la deuda contraída con las corporaciones es borrada.
- "El sistema" está terminado.
- El registro público lo demuestra.
- Los documentos UCC se erigen como ley internacional.
- En términos del propio sistema, el sistema ya no existe.
- ***Somos libres del sistema de esclavitud!!***

### ***Un Nuevo Paradigma:***

Gracias a el OPPT, el sistema del viejo paradigma ya no existe más, y nos estamos moviendo hacia un Nuevo Paradigma. Este es un tiempo de transición, parte del cambio. **Los "Poderes que Eran" SABEN lo que ha pasado**, pero son impotentes para hacer algo al respecto, y están, en el momento de escribir estas líneas [marzo de 2013], pretendiendo que nada ha cambiado. Los cambios visibles evolucionarán lentamente a lo largo de los próximos meses.

Finalmente, los principales medios de comunicación comenzarán a decir la verdad, y será como abrir las compuertas. También tomará tiempo, a las personas del planeta Tierra, para aprender y aceptar los cambios. Habrá quienes se adaptarán fácil y rápidamente, otros que les llevará más tiempo, pero se adaptarán con facilidad, y otros que pelearán contra los cambios. Esa es la naturaleza humana.

### ***La realidad del Nuevo Paradigma tiene las siguientes características:***

- Las personas conviven pacíficamente con bondad, cuidado, compasión, comprensión y respeto con las diferencias del otro.

Resuelven los problemas de forma pacífica a través de la cooperación. No hay guerras.

- Los gobiernos están dirigidos por personas que realmente sirven al pueblo. Son honestos, éticos y transparentes (sin secretos).
- Las personas respetan y aman toda la vida y cuidan el planeta. Ellos entienden que toda la vida está conectada.
- Las personas entienden que vivimos en un universo que es abundante, y no uno de escasez.
- Las personas están evolucionadas lo suficiente como para utilizar la energía de forma responsable. La fabricación del armamento es innecesaria, como lo es un militar. Incluso el dinero con el tiempo dejará de ser necesario.
- La codicia, el ansia de poder e incluso la competencia, ya no son una parte de la sociedad.
- Los alimentos sanos y naturales volverán a estar disponibles, y las personas estarán más sanas y vivirán más tiempo.

### ***Las elecciones del libre albedrío; SER y HACER:***

Bajo el sistema de esclavitud, estamos acostumbrados a "hacer lo que se nos ha dicho", y muchas veces no se nos anima a pensar por nosotros mismos o tomar nuestras propias decisiones a ningún grado. Ha sido parte del sistema educativo por mucho tiempo. Recuerde, todo es relativo, pero piense por un minuto cuántas veces se les ha dicho lo que "debería" hacer, pensar, sentir, decir, etc. Nuestras elecciones también han sido limitadas por todas las normas, leyes y molestias administrativas que hemos tenido que sufrir.

Ser libres del sistema de esclavitud significa que tenemos el derecho dado-por-Dios de tomar nuestras propias decisiones de libre albedrío para vivir la vida de la manera que queremos. Sin embargo, con el libre albedrío viene la completa responsabilidad personal. Toda persona tiene libre albedrío, y una parte de la Ley Universal del libre albedrío es que nadie tiene el derecho de interferir con el libre albedrío de otra persona.

Uno puede tomar sus propias decisiones de libre albedrío, siempre y cuando esas decisiones no hagan daño a nadie de

ninguna manera, incluyendo causándoles miedo (percibiendo amenaza o peligro) o incluso causándoles molestias. Tomará algún tiempo en acostumbrarse a esto; también se va a requerir un despertar de la conciencia, e incluso antes de que se convierta en la norma, pero ya está empezando a suceder.

Antes, los términos **SER** y **HACER** fueron introducidos. Estos dos términos se utilizan ampliamente para denotar valores importantes del OPPT y una manera de SER del Nuevo Paradigma. Así que es importante, antes de salir de esta sección, pasar un poco de tiempo explicando estos términos.

**SER** es acerca de estar conciente de lo que usted vale, de lo que usted es, y qué tipo de persona quiere ser. Estamos muy acostumbrados a las "máscaras, escondiéndonos detrás de fachadas", y a guardar secretos, sin mostrar lo que realmente somos. SER es sobre: saber y SER nuestro verdadero auténtico ser, sin vergüenza o culpa. Es sobre: conocer y vivir nuestra pasión, en lugar de ser quién o qué se nos ha dicho que "debemos ser. **Se trata de despertar a nuestro verdadero ser, y SER ese verdadero y auténtico ser.**

**HACER** es lo que refleja nuestro SER. Por ejemplo, si usted es un apasionado de la enseñanza, pero no está enseñando algo a alguien, entonces su HACER no está reflejando su SER.

La siguiente sección, Aspecto Espiritual, es quizás la sección más importante. Puede parecer a primera vista que no está realmente relacionada con el OPPT, pero está muy relacionada; es una parte muy significativa del OPPT.

**\*\* [Subir a Menú](#) \*\***

---

## **Aspecto Espiritual**

Podría parecer a primera vista que el OPPT no tiene nada que ver con los asuntos espirituales. Nada podría estar más lejos de la verdad. Como se mencionó anteriormente, los padres

fundadores de los EE.UU. escribieron correctamente en la Declaración de Independencia: "Sostenemos estas verdades para que sean evidentes: que todos los hombres son creados iguales, **que son dotados por su Creador con ciertos Derechos inalienables**, que entre éstos están la Vida, la Libertad y la búsqueda de la Felicidad".

Ellos reconocieron en 1776 la conexión entre el Creador y Nosotros el Pueblo, y también se señaló anteriormente en este documento que el OPPT ha tenido el mismo enfoque, haciendo constar en los documentos UCC que se presentaron, que los Fideicomisarios aprobaron un Fideicomiso que tiene un reclamo superior a cualquier otro – **el Fideicomiso entre el Creador y los "estados del ser" de la Tierra.**

Los Estados del Ser, Nosotros el Pueblo, y el Un Pueblo, todos tienen el mismo significado aquí. Cuando estamos hablando acerca del Creador, estamos definitivamente tratando con el reino espiritual. Una vez más, no dude en sustituir el término que más le guste para el "Creador".

### ***El Universo Multidimensional:***

Muchos ya están familiarizados con este término, y muchos no. Si usted no lo está, puede sentir como si acaba de entrar "en la madriguera del conejo", pero lo que está escrito aquí es la verdad con una perspectiva más elevada.

*Nota del autor: voy a definir aquí tres niveles de verdad. Esta es mi propia conclusión y entendimiento.*

*El primero, el nivel más bajo de la verdad, es "**verdad personal**" que es cierto para cualquier persona como individuo. Yo prefiero llamar a ésta "creencia personal" porque muchas creencias personales son en realidad falsedades, ya que nos han mentado muchas veces por los controladores y nos han llevado a creer esas mentiras.*

*El segundo nivel de verdad le voy a llamar "**verdad relativa**". Estas son verdades que son ciertas desde nuestra perspectiva en la tercera dimensión, en la dualidad del planeta Tierra: las verdades de la física, la química, la biología, la naturaleza*

*humana, nuestra estructura social, etc.*

*Luego hay una tercera con una perspectiva más elevada, lo que lleva a otro nivel de la verdad. Esta perspectiva más elevada es la "**verdad universal**", una verdad vista desde el reino espiritual, y desde aquellas entidades fuera de la Tierra que ven un panorama mucho más amplio y muy diferente.*

Desde esa perspectiva más elevada, el universo es multidimensional, con vida en muchas dimensiones simultáneamente. Las dimensiones más importantes para nosotros en este momento se llaman la 3ª, la 4ª y la 5ª. La Tierra es un planeta de 3era dimensión, 3D. Es relativamente joven, un planeta de dualidad, significando que existe lo bueno y lo malo desde la perspectiva de la verdad relativa.

La Tierra está también muy baja en la evolución espiritual y tecnológica, pero el cambio que estamos experimentando ahora, está dando a todos los habitantes de la Tierra la oportunidad de experimentar un cambio cuántico en la evolución, cambiando a 4ª dimensión, 4D, ahora; y a 5D relativamente pronto después. Este cambio, o ascensión, representa el final de un ciclo mayor y el comienzo de otro ciclo mayor.

*Nota del autor: Muchos escritores respetados en la comunidad espiritual están de acuerdo con el párrafo anterior, y creo que muchos en la comunidad científica lo creen también, pero eligen permanecer en silencio por miedo al ridículo. Sin embargo, una cosa es evidente: **estamos** experimentando un cambio significativo en la conciencia.*

### **No estamos solos:**

No, no estamos solos en el universo. Del 70% – 80% de la población de la Tierra lo cree al menos en cierta medida. Lo que muchas personas van a tener problemas para comprender, es el grado en el cual los seres fuera del planeta están involucrados, y que siempre lo han estado, en la experiencia humana en la Tierra. En la actualidad hay cientos de miles, tal vez millones de naves espaciales dentro del sistema solar, observando

y ayudándonos, a los seres humanos de la Tierra, a pasar por este cambio.

Se espera que van a **Revelar** su presencia en un futuro no muy lejano. Ellos están mucho más evolucionados tecnológicamente y espiritualmente de lo que nosotros estamos, y muchos están en otras dimensiones. Ellos deben observar la ley universal de honrar nuestro libre albedrío, y no pueden interferir directamente a menos que se les pida. Varios grupos se ofrecieron para ayudarnos en el pasado, pero fueron rechazados por los controladores.

A fines de 1940 o principios de 1950, los controladores lo hicieron, sin embargo, llegar a un acuerdo con un grupo, llamado los "grises", y aceptaron algunas de sus tecnologías a cambio de permitirles hacer lo que ellos querían hacer en la Tierra. Los Grises violaron su acuerdo, y le dieron una mala reputación a todos los seres extraterrestres entre los seres humanos de la Tierra. Mientras, los controladores en la Tierra han mantenido en secreto toda la tecnología avanzada durante más de 60 años.

No todos los ETs son benevolentes. En el pasado, han estado los reptilianos, que han sido los han estado "moviendo los hilos" de los controladores durante mucho tiempo. En su mayoría ya se ha ido, gracias a los Galácticos benevolentes.

*Nota del autor: Por respeto, yo prefiero usar el término "Galácticos" en lugar de seres extraterrestres, y "naves espaciales" en lugar de OVNI. No todos los OVNI son naves espaciales, y no todas las naves espaciales son "objetos no identificados". Por cierto, un gran porcentaje de los Galácticos son humanos en su forma, algunos tan parecidos a nosotros que no reconoceríamos ninguna diferencia si nos encontráramos cara a cara con ellos. Otros son definitivamente humanos, pero con diferencias suficientemente significativas como para ser fáciles de reconocer.*

**Energía:**

Toda la creación está formada por una sola cosa – energía. Todo es energía, y toda la energía tiene una frecuencia de vibración, nada más. Esto ha sido demostrado por los científicos. El término “dimensión”, como se usa aquí, se refiere a la frecuencia de vibración de la energía. Otro término es “densidad” usado a menudo indistintamente con dimensión. Para ambos términos, cuanto mayor es la frecuencia de vibración, mayor es la dimensión o densidad.

Las formas de vida pueden existir en dimensiones elevadas justo al lado de nosotros, pero no nos damos cuenta de ellas porque nuestra percepción sensorial es muy limitada. Todos nuestros cinco sentidos son sensibles a frecuencias diferentes, pero cada uno sólo es sensible a un rango muy estrecho. Cualquier cosa fuera de esos rangos simplemente no se percibe. Todo esto no sólo es teoría, sino que es verdad universal.

### ***Palabras y Pensamientos:***

**Las Palabras también tienen energía.** Las palabras utilizadas en los documentos OPPT, además de ser “jerga legal”, también contienen palabras espirituales de “alta frecuencia” que llevan energía de alta frecuencia. Es evidente que los autores de los documentos OPPT están conectados a una conciencia superior, y probablemente en contacto con los Galácticos, ya sea directa o indirectamente. **Uno podría concluir que los documentos son de origen “divino”.**

**Los Pensamientos son también energía** vibrando en una frecuencia o en otra, y ya que la energía es neutral y no tiene capacidad de razonamiento, no se puede diferenciar entre lo que se quiere y lo que no. En consecuencia, como los pensamientos y sentimientos salen disparados hacia el espacio, el universo ofrece a las personas con circunstancias cuya energía coincide con la energía de lo que se han estado enfocando – la ley de atracción que está en constante movimiento.

Pero la mayoría de las almas en el mundo no saben que así es cómo la energía y sus poderes innatos de co-creación trabajan.

Ellas se concentran en situaciones que no quieren continuar, haciendo así más de ellas. Debido a que mucha gente está enviando afuera la energía de pensamientos y sentimientos tristes, enojados y desesperados sobre situaciones de la vida, la sociedad en su conjunto se ve afectada por el resultado: el ritmo lento del cambio.

Así que el ritmo en el que evolucionamos hacia la 4D y luego a la 5D depende de los pensamientos de la conciencia colectiva de los seres humanos de la Tierra. **Cuanto más nos enfocamos en lo que queremos, en lugar de lo que no queremos, más rápido se producirá el cambio.**

**En pocas palabras: Piensa en cosas positivas tanto como sea posible.**

### ***Fin de la dualidad, el final de la Ilusión:***

El cambio que el planeta Tierra está atravesando, el cambio de 3D a 5D, implica un cambio de un planeta con dualidad donde el bien y el mal existen, a un planeta cuyos habitantes aprenden y adoptan "la conciencia de unidad". La 3D, la conciencia de la dualidad es una ilusión de que todos estamos separados. No lo estamos, estamos todos conectados.

Piense en un campo de setas. Visto desde arriba del suelo, ellas parecen ser todas plantas separadas, pero si pudiera ver por debajo de la superficie, desde esa perspectiva todas ellas son parte de una planta – todas conectadas. Visto desde una perspectiva más alta, los seres humanos están todos conectados a través de la conciencia.

Usted probablemente ha escuchado o leído que la vida en el planeta Tierra es una ilusión, como un juego. Todos estamos jugando nuestra parte, representando nuestros papeles en el drama. Los hindúes lo llaman "Maya". Shakespeare lo habla en un monólogo de "As You Like It" – "Todo el mundo es un Escenario".

Los Seres Humanos de la Tierra se encuentran atrapados en la ilusión, en el "juego". Nos hemos olvidado quiénes somos

realmente, nuestro ser espiritual, nuestra conexión con el Creador. Durante el cambio, la ascensión, eventualmente recordaremos quiénes realmente somos como un espíritu creativo, teniendo una experiencia humana.

**El OPPT ha sido diseñado solamente como una herramienta temporal para ayudarnos a salir de las manos de los controladores, recuperar nuestra libertad, permitirnos seguir adelante con el cambio, y descubrir nuestros verdaderos auténticos seres.**

**\*\* [Subir a Menú](#) \*\***

---

### **Aviso de Cortesía**

Esta sección hace un breve resumen sobre los Avisos de Cortesía – lo que son, para lo que están destinados, y algunas pautas para su utilización. La referencia en la parte inferior da todos los detalles (en inglés) para los que quieran usarlos.

Cada día, las personas se encuentran con situaciones en las que sus libertades están restringidas. Apenas nos damos cuenta, porque eso es a lo que estamos acostumbrados, “así es como es”. A medida que comenzamos a despertar, y prestar atención, nos hacemos más conscientes de cuán a menudo nuestras libertades están restringidas. Muchos también están acosados por cobradores.

Todo eso es el viejo paradigma. La mayoría de las facturas que están supuestamente adeudadas son facturas fraudulentas. Todos los impuestos son fraudulentos. Bajo el Nuevo Paradigma, habrá un montón de dinero disponible para ejecutar cualquier nuevo sistema de “gobierno” sin impuestos. (Explicado en la sección “CVAC” de este documento).

A pesar de que todas las corporaciones han sido embargadas, muy pocas personas que trabajan para esas corporaciones lo saben y lo que significa para ellos. Para ellos esto significa

que ya no son respaldados por su estructura corporativa porque su empresa ya no existe, aunque no lo sepan. Para Nosotros el Pueblo significa que ya ninguna corporación (gobierno, bancos, corporaciones que supuestamente debemos dinero) tiene poder sobre nosotros. La mayoría de los supuestos préstamos de los bancos son fraudulentos.

Los Avisos de Cortesía no fueron escritos por los fideicomisarios, pero son un buen ejemplo de un "HACER" que ayuda a la humanidad. Los Avisos de Cortesía entran en juego cuando una persona, creyendo que representa a una corporación, intenta cobrar una supuesta deuda, imponer una multa, rechazar un servicio del que tenemos derecho como un "ser soberano libre", o dificulta nuestra libertad de alguna manera. Entonces, el Aviso de Cortesía se utiliza para hacer tres cosas:

- 1.** Informar a la persona, como individuo, de los documentos del OPPT que embargaron a todas las corporaciones.
- 2.** Informar a la persona con amabilidad de que él/ella está actuando ahora como un individuo con responsabilidad individual por cualquier acción dañina que haga contra otro; en este caso, la persona que envía el Aviso de Cortesía.
- 3.** Informar a la persona de sus opciones y sus posibles consecuencias.

Se llama un Aviso de Cortesía porque es de suponer que durante un tiempo, la alta dirección no les habrá dicho nada a los empleados de más bajo nivel acerca del OPPT, quienes todavía están negando acerca de lo que ha ocurrido. El aviso les advierte cortésmente que ahora son responsables como individuo de sus propias acciones. **Bajo el Nuevo Paradigma, un sistema libre, todos somos libres, pero también todos tenemos que aprender a usar esa libertad con responsabilidad.**

Si un Aviso de Cortesía se envía, puede resolver el problema de inmediato, pero lo más probable es que se tengan que enviar varios avisos, probablemente a diferentes personas. Cuanto más

tiempo pase, y más avisos se envíen, más pronto todo el mundo sabrá lo que está pasando, y más pronto el viejo sistema se disolverá para ser reemplazado por uno nuevo.

**\*\* [Subir a Menú](#) \*\***

---

## **CVAC**

Esta sección trata con **CVACs, Centros de Valor de Activos de la Creación ("Creation's Value Asset Centers")**. El concepto tiene como primera premisa que es el Pueblo quien tiene el "Valor", que fue dado libremente a nosotros por el Creador, pero los controladores de este planeta se han estado robando ese valor durante siglos. **Cada SER individual, como parte del Pueblo, tiene Valor, y es su propio CVAC.**

Además, el sistema CVAC y las sucursales CVAC fueron configurados por el OPPT. Originalmente había 194 sucursales CVACs configuradas, una para cada país de la Tierra, sustituyendo los gobiernos-corporativos del viejo paradigma. Esos CVACs, desde entonces se han eliminado ya que se han convertido en innecesarios, habiendo hecho su trabajo. En la actualidad existe un sólo sistema CVAC que está vinculado al Tesoro de los EE.UU., para guardar y proteger los activos tangibles.

El sistema CVAC es la antítesis de las corporaciones corruptas, controladas externamente, que estaban actuando como gobiernos; y los individuos o grupos pueden crear sus propios CVACs. Los CVACs aseguran plena responsabilidad y transparencia total – algo que no hemos visto con los gobiernos corporativos.

El término "activos" se utiliza para representar cualquier y todos los activos de valor, incluyendo, pero no limitado, a los activos financieros. Todos los activos financieros robados de Nosotros el Pueblo, se han recuperado y protegido, para ser

distribuidos de vuelta a Nosotros el Pueblo. Los detalles de cómo eso se llevará a cabo se están trabajando en estos momentos.

*"Ellos están, de hecho, en el comercio, en la ley, preservado por la política pública, REGISTRADOS como propiedad absoluta, con título, valor, y derechos completos, conjuntamente y por igual por cada uno del Pueblo de este planeta, expresamente garantizado para ser entidades completamente transparentes que existen sólo para servir a la gente de este planeta, proporcionando cualquier sistema de ayuda a la gente de este planeta según sea conveniente o se considere necesario, y estos sistemas están prevenidos de incidir sobre cualquier aspecto del libre albedrío de cualquier ser humano. El sistema CVAC es presentado como una estructura de red planetaria, completamente interconectada, a cargo solamente de servidores unidos que actúan con completa responsabilidad en todo momento."*

Este es un cambio completo de paradigma, y está empezando a desarrollarse. Por supuesto, las personas que han controlado el sistema antiguo durante siglos, se resisten a admitir que esto está sucediendo realmente, y han establecido un bloqueo informativo sobre todo lo relacionado con el OPPT. Esto va a cambiar pronto con la ejecución inminente de los CVACs financiados.

Esto es tan nuevo que nadie conoce los detalles. Lo que sí sabemos es que los fideicomisarios han hecho un trabajo fantástico al crear todo esto, haciendo los documentos efectivos, legales, y "a prueba de balas". En los meses y años venideros, nuestro mundo va a cambiar más allá del reconocimiento.

**\*\* [Subir a Menú](#) \*\***

---

**- FAQ -  
Preguntas más frecuentes**

Ha habido mucha confusión acerca de lo que los fideicomisarios han hecho, y lo que significa para nosotros. En esta sección se tratará de aclarar cierta confusión.

### ***Definiciones:***

Muchas personas han comentado que algunos de los términos que Heather ha utilizado en entrevistas de radio o en escritos, no se entienden o son confusos. Sí, eso es comprensible. La razón es que Heather está viniendo de una perspectiva de 5D la mayoría de las veces, pero a menudo utiliza palabras de 3D con significados de 5D. Así que aquí hay algunas definiciones del OPPT:

**Fuente** = Creador, Creador Primario, Padre Universal, Dios, Alá, Yahvé, y cualquier otro título, etiqueta o limitación dada a la Primera Fuente de creaciones de la Primera Fuente.

**Corazón Eterno / Co-Creador** = Cualquier SER creado de la Fuente; incluye toda la humanidad, el Pueblo.

**Datos Absolutos** = Información completa, total y verdadera desde una perspectiva más elevada de 5D, verdad Universal; algo así como "La verdad, toda la verdad y nada más que la verdad" en un lenguaje más común de 3D.

**Contrato Universal** = Acuerdo entre la Fuente y todos los Corazones Eternos para experimentar la separación de la Fuente, la dualidad, y la "ilusión".

**Siervo** = Designación temporal de los Corazones Eternos como parte del Contrato Universal con la Fuente. Fue utilizado en los documentos originales del OPPT, pero ya no es relevante.

**Estados del SER / Estados del Cuerpo** = Manifestación elegida por los Corazones Eternos, el vehículo, el cuerpo humano creado para llevar a cabo los términos y condiciones del Contrato Universal.

**SER / SIENDO** (" BE'ing ") = Corazón Eterno / Co-Creador estando consciente de que él/ella ha sido creado de la Fuente,

es una parte creativa de la Fuente, y está SIENDO su auténtico ser verdadero como Co-creador.

**HACER / HACIENDO** (" DO'ing ") = Acciones que se hacen conscientemente estando alineadas SIENDO su auténtico verdadero ser.

**CVAC** = Centros de Valor de Activos de la Creación, siendo cada Corazón Eterno un CVAC, individualmente e igualmente a todos los demás, y en cada CVAC concedido y garantizado el derecho a SER y HACER lo que ellos SON por su propia libre elección, y la oportunidad de ejercer ese derecho sin perjuicios. Cada CVAC (Corazón Eterno) también tiene la responsabilidad de ejercer ese derecho sin causar daño a ningún otro CVAC, y actuar con integridad, honestidad y transparencia. (UILO, UCC Doc. No. 2012128325)

**SISTEMA CVAC (registrado como "GOBIERNO")** = Un sistema planetario fijo y constante para proporcionar asistencia sin perjuicio a cualquier CVAC de SER y HACER lo que ellos SON, pero sólo proporcionando asistencia al CVAC cuando y en la forma que lo elija el CVAC por su libre albedrío. (UILO, UCC Doc. No. 2012128324)

**SUCURSAL CVAC** = Una SUCURSAL local estacionaria del SISTEMA CVAC que puede proporcionar asistencia personalizada (lenguaje, cultura, etc.) inmediatamente sin perjuicio a cualquier CVAC que pide ayuda, pero sólo proporcionando asistencia al CVAC cuando y en la forma que lo elija el CVAC por su libre albedrío. (UILO, UCC Doc. No. 2012128325)

**SISTEMAS CVAC (registrado como "GOBIERNO")**  
**SISTEMAS DE ASISTENCIA** = Sistemas de asistencia que PRESTAN ATENCIÓN enfocada en áreas específicas, como la tesorería, tecnología, educación, salud y otras áreas, con el fin de aportar Datos Absolutos de esa área específica sobre la mesa de Transparencia con el único propósito de ayudar a cualquier CVAC para que cualquier CVAC tenga la oportunidad de tomar decisiones con fundamento por su libre albedrío. Cada una de las áreas específicas enfocadas trabaja de forma transparente e

interdependiente para sacar a la luz los Datos Absolutos, y para dar asistencia a cualquier CVAC como lo elija el CVAC por su libre albedrío. (UILO, UCC Doc. No. 2012128324/2012128325)

**UILO** = ORDENANZA DE LEY UNIVERSAL E INTERNACIONAL, una parte y sub-sección de la ORDENANZA DE LEY y sus registros, que son emitidos por los Co-Creadores con la plena responsabilidad del Co-Creador que lo emite... La Ordenanza de Ley Universal es observada por acción u omisión, mientras que la Ordenanza de Ley Internacional, incluyendo sus departamentos Estatales y Nacionales, es observada por el registro público.

*Nota del autor: Si la información en el "Aspecto Espiritual" es ajena a ti, entiendo que puedas tener dificultades para entender algunas de estas definiciones. Yo las tuve al principio. Eso está bien. No te preocupes. Todo el mundo lo entenderá eventualmente en su propio tiempo. Este cambio de paradigma está afectando a todos, pero no todos lo atravesarán a la vez, sólo cuando estén listos. Para algunos ha sucedido ya, para otros va a pasar dentro de unos meses, y para otros dentro de unos cuantos años. Todo es como se supone que debe ser.*

### **Preguntas y preocupaciones de la gente:**

**P** – "He tratado de leer los documentos, pero no he podido entender nada. ¿Es necesario leerlos todos?"

**R** – No, leyéndolos con atención seguramente aumentaría tu conocimiento y comprensión del OPPT, pero no es necesario. Los Documentos no fueron escritos para educar al público. Ellos fueron escritos en lenguaje legal para los controladores corporativos. En realidad, desde que fueron escritos, archivados, registrados, y sin refutar, entraron en vigor, cerrando los sistemas corporativos corruptos. En realidad, ellos han hecho su trabajo y ya no son necesarios.

**P** – "¿Quién le dio el derecho a los fideicomisarios de hablar en nombre de toda la gente? Tal vez yo no quiero que hablen por mí, y ser parte de su fideicomiso."

**R** – En primer lugar, siempre has tenido a alguien que “habla por ti”. Siempre has sido “controlado” por el sistema. Lo que los fideicomisarios han hecho es dejarte libre para que puedas tomar tus propias decisiones, justo lo contrario del sistema antiguo de esclavitud. En segundo lugar, tú puedes optar por no participar en el nuevo sistema si lo deseas. El fideicomiso no requiere nada de ti. Y en tercer lugar, todos los habitantes del planeta Tierra estarán atravesando por este cambio. Tienes la opción de no participar, pero... ¿por qué lo harías?

\*\* [Subir a Menú](#) \*\*

---

## Resumen

Lo que los fideicomisarios del OPPT han hecho es único en dos sentidos. Primero, ellos investigaron extensamente los sistemas fraudulentos utilizados por los controladores, y luego utilizaron **el propio sistema legal de los controladores, el UCC**, para escribir documentos que fueran legales, irrefutables y eficaces. Y segundo, ellos entendieron la importancia del aspecto espiritual, y escribieron los documentos desde esa perspectiva más elevada de la verdad universal. Ellos lo llamaron “de vuelta al origen”.

El resultado final de su trabajo consistió en clausurar todos los gobiernos-corporativos corruptos, los bancos centrales del mundo y los asociados a bancos “grandes”, y ellos nos abrieron la puerta, a Nosotros el Pueblo, para manifestar el mundo del Nuevo Paradigma que deseamos vivir.

Las herramientas que el OPPT ha proporcionado – los documentos, Avisos de Cortesía, y CVACs son herramientas para nuestro uso. **El trabajo de los propios fideicomisarios ya está hecho. Ellos no están, y nunca estuvieron, interesados en la creación de un sistema de control jerárquico.** Eso sería retroceder enormemente. Las herramientas serán útiles durante un tiempo, pero pronto, no las necesitaremos. Ellos habrán hecho su trabajo.

La tarea de cada uno de nosotros ahora, es continuar aprendiendo acerca del OPPT, lo que realmente significa para cada uno de nosotros como seres humanos libres de la Tierra, ayudar a difundir la palabra a los demás, y empezar a usar nuestro libre albedrío en cualquier forma que elijamos para ayudar a crear el Nuevo Paradigma.

Se ha indicado anteriormente en este documento que menos de 1/10 del 1% de la población siquiera sabe acerca del OPPT, y aún menos entenderlo realmente. Los cambios sucederán lentamente hasta que una masa crítica se alcance, momento en el cual los cambios vendrán más rápido de lo que nos podemos imaginar.

**En este documento se ha hecho un esfuerzo para ayudarlo a entender más acerca del OPPT, pero no pretende ser un "curso" completo; es más una visión general.** Se le recomienda hacer un seguimiento de al menos una parte del material del que se hace referencia, **comenzar a seguir por lo menos uno de los blogs que figuran a continuación**, y cuando se sienta convencido del valor del OPPT, ayudar a difundir la palabra. Somos nosotros los que vamos a cambiar el mundo para mejor. Los gobiernos del mundo ya han demostrado que no lo harán.

**\*\* [Subir a Menú](#) \*\***

---

## **Actualizaciones**

### ***Actualización 2/abr/13:***

– Mucha información acaba de salir ayer, 1/abr/13, en el programa de Radio del OPPT (está en inglés). Los temas más importantes fueron los Avisos de Cortesía, Valor Absoluto, y Datos Absolutos. Voy a discutir aquí el Valor Absoluto y los Datos Absolutos.

– **Valor Absoluto:** La mayoría de la gente piensa en moneda, dinero, o activos tangibles como el oro o la plata, como que es lo que tiene valor, pero todos ellos son sólo representaciones de valor como medio de intercambio tras un acuerdo ya hecho. **El valor real** está en la energía creativa de las personas (Corazón Eterno, Co-Creador, Esencia Eterna – para usar el lenguaje de Heather). **Nosotros el Pueblo somos el valor real.**

Por lo tanto, cada uno somos nuestro propio CVAC (Centros de Valor de Activos de la Creación). Bajo el sistema de esclavitud, hemos estado manipulados y llevados a creer que no tenemos valor, y eso es una total mentira. **Nosotros somos el valor,** y ese valor ha sido explotado por los que detentan el poder por siglos para su propio beneficio. **Este es un concepto muy importante de entender.**

Me imagino que en algún momento en el futuro, probablemente en unos años, vamos a deshacernos del dinero. Puedo fácilmente imaginar una sociedad global que no necesita dinero; lo que no puedo imaginar es cómo vamos a hacer la transición.

– **Datos Absolutos:** Información completa, total y verdadera desde una perspectiva más elevada de 5D, verdad Universal; algo así como “La verdad, toda la verdad y nada más que la verdad” en un lenguaje más común de 3D. **Esto también es un concepto muy importante de comenzar a entender.** Se ha escrito mucho sobre esto, y se ha hablado de cómo esto se manifestará.

Una interpretación es que la información saldrá como una serie de anuncios de los líderes mundiales, posiblemente con la participación de seres “fuera de este mundo” (Seres Galácticos). Otra interpretación es que va a ser más como un despertar espiritual, en el que todos de repente tendremos acceso a la verdad universal.

Personalmente, no tengo problemas con esas dos interpretaciones, y no tengo ninguna opinión sobre si alguna, ninguna o ambas tienen algún mérito. Sólo estoy informando

aquí lo que he leído y escuchado. Lo que sí creo es que todos vamos a recibir los Datos Absolutos de alguna forma, en algún momento pronto, espero que dentro de semanas o meses, y no años.

- También me gustaría cubrir el tema de "conocimiento". Esto se discutió también en el programa de radio de 1/abr/13. Al igual que hay varios niveles de verdad (explicado anteriormente), también hay varios niveles de conocimiento. Para simplificar, sólo me referiré aquí a dos niveles. Voy a llamar a esos niveles "el conocimiento de la mente o el ego", y "el conocimiento del corazón."

Los científicos ya han aprendido que el corazón es más poderoso que la mente en cuanto al conocimiento. El conocimiento de corazón es la intuición, y es un conocimiento más profundo que el conocimiento de la mente o el ego. A menudo he dicho que sé algo en mi cabeza, pero que todavía no en mi corazón.

Cuando uno escucha a alguien decir que ellos "sólo lo saben", sin duda y sin ser capaz de explicar cómo lo saben pero lo saben absolutamente, están hablando del conocimiento del corazón.

**\*\* [Subir a Menú](#) \*\***

---

En esta otra web, del mismo autor, hay amplísima información, y muy válida, para conocer de OPPT profundamente:

**[OPPT – Español](#)**

**\*\* [Subir a Menú](#) \*\***